

令和6年8,9月号

尼崎市立長洲小学校

校長宮城久雄

学校ホームページアドレス https://www.ama-net.ed.jp/school/E09/index.html



# 思い合い、たたえ合う。そして寛容な心を。

いよいよ夏休みが明け、2学期のスタートです。猛暑日の連続記録、パリオリンピック、夏の高校野球甲子 園大会など、皆さんにとって暑くて、熱い夏だったかと思います。

昨年度より少し長くなった夏休みでしたが、地域でも、楽喜市、おだ夏祭り、長洲青年団盆踊り等、お祭りがたくさん開催され、夏を楽しむことができたのではないかと思います。

私はこの夏、スポーツに釘付けになり、テレビから目が離せない休みとなりました。特に夢中になったのは、7月26日に開幕したパリオリンピックです。日本のメダル獲得数は、金銀銅合わせて45個。金メダルの数は、アメリカ、中国に次いでの3位でした。日本勢の活躍にとても興奮しました。

しかし、好成績を残す選手がいる一方で、勝負の世界ですので、思ったような結果にならなかった競技、選手の方々もいます。それでも、選手の皆さんの頑張りは、観る者に多くの感動を与えてくれました。そして、その頑張りから挑戦することの大切さを教わった人、勇気をもらい心が奮いたった人も数多くいたことだと思います。私は特に、新競技のブレイキンで優勝候補に挙げられながらも惜しくも 4 位になった半井重幸 (SHIGEKIX) さんのインタビューでの言葉がとても素敵で心に響きました。彼はインタビューの中で、自分のがんばっている姿から、「次世代の子どもたちに何かをはじめるきっかけになってほしい。」「夢中になっているものに全力で挑みたいというモチベーションを与えられたら。」と 4 分弱にわたって話をしました。悔しい結果だったにも関わらず、周囲へ感謝を伝えながら、挑戦することの大切さについて、穏やかで丁寧にインタビューに答える姿にとても感動しました。

オリンピックには、夢と希望がたくさんつまっています。結果だけでなくそこに至るまでの過程に共感や感動が生まれるのであると考えます。しかし、残念なことに一生懸命がんばっている最中にも選手や審判、運営に対して心無い誹謗中傷が SNS 等で見られました。確かに納得がいかない判定もあったかもしれません。これに懸けてきた選手の想いを考えるといたたまれない気持ちにもなります。ただ、人がすることです。間違いがあることは仕方がありません。オリンピックを通じて、競技者も観客もお互いを思い合い、そしてたたえ合うことが大切だと感じさせられました。これはスポーツだけでなく、学校現場においても、お互いを思い合う寛容な心が必要であり、それが学べる場でありたいと考えています。

今学期も、それぞれの立場を想像し、お互いに尊重する気持ちを大切にしながら、長洲小学校教職員一同、 子どもたちのために頑張っていきます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

## 【8,9月行事】

10, 273 3 77					
29	木	始業式 大掃除	15	日	
30	金	身体測定1,2年	16	月	敬老の日 5年 自然学校(~20日)
31	土		17	火	
1	日		18	水	給食終了後下校(13:15過ぎ)
2	月	朝会 身体測定3,4年 給食開始 短縮時程(14:10頃下校)夏休み作品展	19	木	給食試食会
3	火	身体測定5,6年 短縮時程(14:10頃下校) 夏休み作品展	20	金	
4	水		21	H	
5	木		22	田	秋分の日
6	金	集団下校	23	月	振替休日
7	土		24	火	5年代休日(敬老の日)
8	日		25	水	5年清掃後下校
9	月	委員会活動	26	木	4年 AMATAN(社会見学)
10	火	諸費振替日 短縮時程 3年出前授業	27	金	情報モラル出前授業(5,6年)
11	水		28	土	
12	木	代表委員会	29	日	
13	金	5年生清掃後下校	30	月	体育大会練習開始
14	土				

## 10月の主な行事予定

9日(水) 連合体育大会

19日(土) 体育大会

21日(月) 代休日

毎週金曜日は定時退勤日となっています。18時には、職員は退勤させていただきます。ご理解、ご協力お願いいたします。

### お知らせ

# 【夏休み作品展】

日時 9月2日(月)3日(火) 14:30~16:30

場所 1,4年・・・ランチルーム 2,6年・・・児童会室 3,5年・・・学習室

児童の夏休みの作品を展示します。ぜひ、子どもたちの頑張りをご鑑賞ください。

## 【自然学校 5年】 9月16日(月)~20日(金) 美方高原自然の家(兵庫県美方郡香美町)

5年生が4泊5日の自然学校を行います。沢登り、ツリーイング、野外炊事、キャンプファイヤー等の活動をする予定です。尼崎では普段経験できないことをたくさん体験してきます。自然学校の様子については、後日本校 HPでお知らせする予定です。

### 【9月18日(水)給食終了後下校】

9月18日(水)は、5年生が実施する自然学校の応援態勢を敷くために、在校児童につきましては、給食終了後(13:15過ぎ)に下校いたします。よろしくお願いいたします。

# 7月の様子 【着衣泳 全学年】





万が一に備え、各学年着衣泳の授業を行いました。

# 【情報モラル出前授業 4年】





ネットルールや情報モラルについて学びました。